



Acta N° 23.

Sesión Ordinaria de la Municipalidad de San Antonio de Coroas C.A., el día 22 abado veintisiete de Diciembre del año dos mil niente a las 9.30 a.m. en la Casa de La Cultura. Presidió la sesión el Señor Alcalde Municipal Santos Antonio Muñoz Rivera contando con la presencia de la Vice Alcaldesa Flor de Liz Fernández de Quiroz, Reg. 1º Convenio Menzo Martínez, Reg. 3º Melquié Angel Quiroz Pérez - Reg. 4º Lourdes Suyapa Rivera García, Reg. 5º Erika Fernanda Madrid, Reg. 6º Luis Fernández Pachillón Gómez, Reg. 7º Jesus Escalante Rodríguez - Reg. 8º Melvina Rosibel Madrid Fernández. Una hermano Fernández que da fe; asistiendo a la misma la Presidente de protectora Nora Isa del Castellanos, Ingrid Odalis Borahona, el Gerente de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de La Nieve" Eddy Orlando Arriaga, el Administrador don Julio Alberto Méndez se procedió en el orden siguiente:

- 1º) Comprobación del Plenum.
- 2º) Apertura de la sesión por el Alcalde municipal Dr. Santos Antonio Muñoz Rivera
- 3º) Oración a Dios por la Reg. Lourdes Suyapa García
- 4º) Lectura y aprobación de la Agenda
- 5º) Lectura del Acta anterior distribuida aprobada y firmada.
- 6º) Lectura de Correspondencia
- 7º) Puntos a tratar.
 - a) Presupuesto de Ingresos y Egresos de la UNIDAN.
 - b) Resolución Legal del ente regulador de Agua y suministro ER SAPS respecto a pieza de Agua Potable del Barrio Bella Vista.
- 8º) Puntos Varios
- 9º) Cierre de la sesión.



o) Se le dio la participación al señor Administrador de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de La Nieve" Don Julio Alberto Méndez haciendo la presentación a traves de un Poder presentando un Cuadro de Pago y Baldo de los usuarios por el servicio de Agua potable de los Barrios del Casco Urbano de los años 2015 al 2020 dando un monto de L. 1,816,613.00 pagado un saldo de L. 2,581,917. y lo que tendría que ingresar es la Cantidad de L 4,398 530.00, la proyección sería para el próximo año de L 4,825.00, y los cobros que se hacen son de 50% del servicio, haciendo una proyección de 5 años para el Cobro del suministro hay que tomar medidas drásticas ya que se aproxima el verano se tiene que mandar notas de corte para que los usuarios estén al dia, y con la linea de conducción de la nieve se va a tener que hacer un estudio porque este año que viene va estar pesado el verano, el año más caro fue el 2020 debido a la pandemia, el 41% ha gado, el Comportamiento de la gente es no pagar el servicio de Agua.

11:-) Continuó con la palabra el Administrador Julio Alberto Méndez presentando el cuadro Entradas y salidas del año 2020 a partir de los meses de Junio a Diciembre año 2020 para el Cobro de Agua que hace la Unidad Desconcentrada Aguas de La Nieve a los usuarios del servicio de Agua ingresando la cantidad de L 418,359.00 y uno una salida de operación mantenimiento y administración la cantidad de L 416,673.29, saldo L 1685= con un Déficit de L 128,479.62 que es la



pendiente del pago de los Empleados de los Trabajos Municipales - Diciembre y Agua al dador lo que fue acordado por la Corporación municipal.

12) El Sr. Alcalde Municipal expuso que gracias a la experiencia del Sr. Fontanero Manuel Ciro Guellat se está logrando que el proyecto funcione y que el Cañal que se tiene de la fuente de Agua de la Nieve es más a lo de otros años y el dominio traz de Enero van para la Nieve lado de la Cienega para ver si es afluente de Agua sobre Nieve y dio a conocer que en estos días viene Rebeca Jaimes de la Fundación "Abrazos de Esperanza" para entrante al tema de Agua, ya que según lo expresado por don Tulio el 98% del Presupuesto se va en mantenimiento y administración, no hay nada para protección de microcuenca, inversión ni mejoras, hay que hacer las obras para que la gente se acostumbre a pagar el Consumo de Agua esa es la situación actual.

13) También el Sr. Alcalde Municipal Dr. Santos Antonio Muriel Rivera se refirió que en la parte Administrativa hay que hacer una conciliación de los salarios de Jefe y ayudante de fontanería, dijo que allí se estaba haciendo un despido indirecto, manifestando don Tulio Méndez que al que tenemos practicamente ya esta despedido, el Sr. Alcalde les aconsejó que tenían que consultar con el Departamento legal y el ministerio de trabajo, don Tulio Méndez también dio a conocer que el Presupuesto esta distribuido en 8 partes

1º Personal de Operación; 2º Insumo de Operación montaje; 3º Equipos; 4º Materiales de operación mantenimiento 5º Otras Cargas de



operación mantenimiento 6^o me dideres.. - 7^o
costos de Administración... 8^o otros Costos.

Automovil para ir a la montaña y el pre
supuesto para comprar algunos insumos
que hacen falta en el Presupuesto para el
próximo año, equipos para administración
municipal, papelería Internet, algunas publi
cidades que hay que hacer, saneamiento
ambientales etc.

Último folio útil del presente libro

San Antonio de Cortés 13 de Noviembre
del año 2020.





El Jefe del Ayuntamiento se refirió siempre al agua que hay mucha falta de Educación, se han encontrado actos de vandalismo en los tanques, tapaderas rotas, han roto los candados, se encuentran bolsas de cualquier cosa preservativos, chanquetas etc, tenemos que aver de que manera se puede solicitar a la Agencia material para la cerca de esos tanques, y esto sería para todos los tanques que hay y los cercos también los están cortando, hay que delimitarlos con pilares para evitar estos problemas.

La Reg. 4: Lourdes Puyapa Rivera mencionó que hay que enviar los recibos de Cobro del Agua mensual por cada usuario del servicio de Agua a todos los barrios y la otra sugerencia es hacer las consultas con el ERAPS para hacer los cortes por el servicio de Agua a las personas más morosas.

El Reg. 3: Miguel Ángel Quiroz Pérez, opinó que hay que ser más exigentes con los cobros a partir del mes de Enero, todo mundo tiene una pila de Agua y esta no la gastan en 3 días se tiene que ser más exigentes y empezar a hacer los cortes a las personas pendientes del pago de Agua por el servicio de Agua.

El Presidente de la Unidad Municipal Desconocida "Aguas de La Nieve" Eddy Ariaga Pérez, dio a conocer que antes de la Catastrofe, ellos ya habían alcanzado el 90% de distribución de Agua, pero ahora se ha estado comprando Agua a \$50.00 y \$100.00 por lo del desastre natural entonces no hay excusa para no pagar el consumo de Agua entonces se van a tomar medidas estrictas.



Continúo con la palabra Eddy Ariaga expresan -
do que se han reunido con Flora de Liz Ger -
nández y la Junta de Agua del B° Bella
Vista han estado de cerca, que ellos como
Unidad y Directorio se han estado dando
seguimiento a ese tema de Bella Vista
se recibió un Oficio ya Legal donde respon -
den a las preguntas que se hicieron toman -
do en cuenta los puntos de Acta que se
han llevado a reunión en cuanto al tema
ya lo presentaron al Directorio y falta a la
Corporación para lo cual se les dio una
Copia de este Oficio de fecha 27 de Agosto
del año 2020 relacionado con el ente regula -
dor de Agua potable y Saneamiento, reci -
bido en esta Asesoría Legal del ERSAPS, dan
do lectura la Vice Alcaldesa Flora de Liz Ger -
nández el que literalmente dice: ENTE REGU -
LADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y
SANEAMIENTO: Recibido en esta Asesoría Le -
gal del ERSAPS, de fecha veintisiete (27) de
Agosto del año dos mil veinte (2020). Abg.
Eddy E. Uruña Gaskoff. - Asesora Legal.
Asesoría Legal del Ente Regulador de los
servicios de Agua Potable y Saneamiento
(ERSAPS), Tegucigalpa, Municipio del
Distrito Central, dieciocho (18) de Noviembre del
año dos mil veinte (20). Tengase por re -
cibido la solicitud presentada por el señor
Presidente y Alcalde Doctor Santos Muñoz
de la Unidad Desconcentrada Aguas de la
Nieve, San Antonio de Cortés que solicita
Opinión Legal sobre varios aspectos que
como parte del proceso de mejoramien -
to de mero medición y servicio de Agua



4/7, tienen los siguientes interrogantes con relación a los usuarios y a la prestación del servicio sobre las cuales requieren de asistencia legal, las cuales se detallan a continuación. 1: En el registro Municipal existen Abonados de Bella Vista con mora por servicio anterior a la administración de la Junta, pero existen varias abonados que alegan que nunca recibieron el servicio; ¿que procede en este caso? 2: La Junta de Agua no deposita a la Municipalidad el fondo recaudado por concepto de tarifa desde el año 2014, alegando que la Municipalidad no está preparada para administrar el servicio pese a que dos miembros de la Junta de Agua de este barrio son parte de la Junta Directiva de la UMDAN, ¿que procede en este caso? 3.- La condición que la Junta de Agua está opinando para someterse a la Administración de la UMDAN, es que el resto de los barrios que son (9) tengan (100%) de micro medición en mas del 50% de Abonados y el servicio esté mejorando cada día - 4:-) La tarifa que se cobra al resto de los abonados es de L. 60.00 y en promedio tiene 6 horas de servicio diario, en el caso de Bella Vista la tarifa es de L. 80.00 pero recibe agua 24/7, ¿debe seguir esta tarifa en el Barrio Bella Vista, considerando las horas de servicio? 5:-) Este barrio está conectado de la linea de conducción hacia un tanque exclusivo para ellos, la UMDAN tiene planificado que una vez que el 100% de los barrios tengan micro medición la concesión se pasara a la red de distribución equitativa (es legal esta acción?) AB06.

ELSY EURCINA RASKOFF - Asesora Legal. Vista y:
La documentación que se recibió vía correo electrónico que corre agregada a la solicitud de mérito se hace el análisis en base a las consi-



4
SERVICIOS
DE AGUA Y SANEAMIENTO
MUNICIPAL
SAN ANTONIO DE LOS TRES
HONDURAS
CONSIDERACIONES LEGALES SIGUIENTES: solicitud de la Junta
Directiva del prestador Urbano Unidad Decon
entrada Aguas de la Nivel San Antonio de los
Tres. CONSIDERACIONES LEGALES..- Según los
antecedentes y las investigaciones realizadas
para este análisis, la Alcaldía Municipal
Administraba la prestación del servicio de
Agua potable y Saneamiento, y como parte del pro-
ceso de descentralización, del Prestador Aguas de las
Nieves, estableció como requisito la implementación
de la miro medición en forma gradual en todo
el Casco Urbano, razón por la cual autorizó a la
Junta de Agua de Bella Vista que administrara
la prestación del servicio como uno de los
primeros barrios en prueba con el propósito
de mejorar los niveles de cobertura, calidad,
continuidad y confiabilidad de los servicios
y de esta forma cumplir con el mandato
de Ley que establece tener como base la me-
dición de los consumos reales como criterio
equitativo, asociado al principio que el
que más consume más paga.

En relación a la primera consulta según
los datos proporcionados por la Alcaldía
Municipal según los registros contables existen
deudores de la Junta de Agua Bella
Vista, con antecedentes de morosidad desde
el año 2014 que reflejan saldos aumen-
tados con la Administración de la Alcal-
día, que alegan no querer pagar los saldos
adeudados porque nunca recibieron el servi-
cio de Agua, situación que hace aumentar
la morosidad de los usuarios, razón por
la cual solicitan la asistencia legal al
ERSAPS a fin de determinar que procede



en este caso... Al respecto es importante saber cuáles son los acuerdos que puede definir el prestador:

Para realizar un análisis es importante conocer el contrato que se suscribió entre la Alcaldía municipal y la Junta de Agua Bella Vista, para determinar las obligaciones y responsabilidades asumidas por ambas partes.

2) Deinimos es importante saber si el Prestador (Alcaldía Municipal) facturaba el servicio a los usuarios y hacía la respectiva entrega y cobro del servicio, ya que de conformidad a lo establecido en el Artículo 41 del Reglamento de Atención de Solicituds de Recomodos estipula que transcurridos seis (6) meses de la entrega de la factura, el prestador no podrá pedir consumos o servicios no facturados oportunamente por error u omisión, salvo en el Caso que se compruebe todo por parte del usuario, de igual manera en ningún Caso, proceden reclamos con facturas que tengan más de cinco (5) meses de haber sido expedidos por el prestador.

3) Si en determinado momento la Alcaldía municipal realizó los requerimientos respectivos de cobro a los usuarios (esta fue la base de datos que transfirió al prestador desconocido Aguas de La Nitida), deberá solicitar a los usuarios que comprueben como se abastecieron del servicio de Agua potable y de esta forma justificar que el prestador no le prestó este servicio, caso contrario, el prestador deberá cobrar solamente los últimos cinco años (es decir a partir del año 2016, al 2020), ya que de conformidad a la Ley de Municipalidades los servicios públicos sino se han realizado la gestión de cobros, estos prescriben a los



cinco años Asimismo es oportuno recordarles que en las disposiciones generales del Presupuesto año 2020, Gaceta 35137, publicada el 31 de Diciembre del 2019, se estipuló en el Artículo 174: Ordenar a las Empresas de servicios Públicos para que dentro del término de un año efectivo a partir de la vigencia de la presente Ley procedan a efectuar el saneamiento de las cuentas pendientes, por Cobrar en concepto de prestación de servicios teniendo la opción de realizar la subrogación para la recuperación de la deuda en su forma a realizar los pagos. Los Gerentes Administrativos de dichas empresas serán los responsables de que las acciones referidas se llevan a cabo, caso contrario se les aplicarán sanciones establecidas en la presente Ley véase también el Artículo 905 de la misma disposición General,

2) Respecto a la segunda consulta "De que la Junta de Agua no deposita a la Municipalidad o al Prestador Aguas de la Nieve el fondo recaudado por concepto de tarifa desde el año 2014, alegando que el prestador no está preparado para administrar el servicio pese a que dos miembros de la Junta de Agua de este barrio son parte de la Junta Directiva de la UMDAN consultan que es procede en este caso?

R. En vista de no tener el Contrato de prestación firmando entre la Alcaldía Municipal y la Junta de Agua Bella Vista, no podemos determinar los términos de la



Administración delegada y si la Junta de Agua considera que fuera el caso se le distota la administración y mantenimiento del sistema no tendría que pasar los fondos a la Alcaldía o al Prestador municipal Aguas de la Nieve, pero sí solamente se confirma la Junta de Agua para que administre el sistema para impulsar la micro medición en forma parcial por barrios y de esta forma socializar la medición, la junta de Agua deberá hacer entrega de los inventarios y fondos recaudados al prestador municipal ya que las inversiones fueron realizadas por la municipalidad y no por la Junta de Agua, pues de conformidad a lo estipulado en el Artículo 25 del Reglamento de la Ley Marco del Sector Agua Potable y Saneamiento estipula: "La Municipalidad ejerce la Titularidad de los servicios de Agua y Saneamiento y será su atribución proponer el diseño de las Políticas aplicables a la prestación de los servicios, decidir mediante las ordenanzas correspondientes sobre la gradualidad en la aplicación de las normas a los prestadores de servicios, decidir sobre el modelo de gestión más adecuado, acordar contratos de prestación y fijar las tarifas correspondientes". En vista de lo anterior consideramos inexplicable lo ocurrido por la Junta de Agua Bella Vista, de no querer transferir los fondos recaudados al prestador Aguas de la Nieve, aduviendo que no está preparado para administrar el servicio pues la administración es una facultad de delegación corresponde a la Alcaldía municipal y de



Conformidad a lo estipulado en el Artículo 28
del Reglamento de los Servicios de Agua
Potable y Saneamiento señala que para
la gestión de acueductos urbanos. Las mu-
nicipalidades deberán a) Establecer uno o más
prestadores de los servicios urbanos. -Las mu-
nicipalidades deberán a.) Establecer uno o más
prestadores de los servicios de Agua potable y
Saneamiento que tengan autonomía Administra-
tiva y financiera b.) sujetarse a las condi-
ciones del Reglamento de Calidad del servicio y
Reglamentos de Tarifas, dispuestos por el Ente
Regulador, a fin de asegurar la sostenibili-
dad financiera, operativa y ambiental.
c) Independizar los registros Contables, fi-
nancieros, Administrativos y de informa-
ción del servicio respectivo, de toda otra ges-
tión pública que se lleve a cabo y d) Invita-
rse a la Comunidad en la toma de
decisiones, tal como es el caso que ya se con-
firmó y está en funcionamiento Aguas de la
Nieve como prestador urbano, por lo que habien-
do comprobado, ya que uno de los barrios
implementó la micromedición procede reali-
zar la misma acción en los demás barrios
sin meridad de tener que crear una Jun-
ta de Agua, pues el prestador descentrado
tiene las capacidades para administrar
el sistema con micromedición a nivel del
Casco Urbano si las condiciones lo ameritan
consecuentemente la Junta de Agua Bella
Vista deberá realizar el traspaso en su
totalidad para que lo Administre "Aguas
de La Nieve". TERCERA consulta; La
Condición que la Junta de Agua está



poniendo para someterse a la administración de la UMDN ya que el resto de los 7 barrios ~~que~~ son 100% de micromedición en más del 50% de abonados respecto a esta condiciónente esta fuera de lugar ya que la titular de la prestación de los servicios de Agua potable y saneamiento son las Alcaldías Municipales y no puede la Junta de Agua imponer condiciones fuera de lugar al titular, ya que ese fue el propósito principal, implementar en uno de los barrios para que los usuarios se diesen cuenta de las ventajas de la micro-medición de que sin esta medida no se puede determinar el desperdicio del Agua que es una de las principales causas por las cuales, colapsan los sistemas de Agua, así como que el pago justo de tarifas es de acuerdo al consumo de la familia, asimismo existe mucha desconocimiento del tema en la población, temores y conceptos erróneos sobre la micromedición y de que la micro medición es una alternativa para el uso racional del Agua, que potencia la eficiencia de los servicios de Agua.

La pregunta N°4 la tarifa que se cobra al resto de Abonados es de L.60.00 y en promedio tiene 6 horas de servicio diario; en el Caso de Bella Vista la tarifa es de L. 80.00 pero residen Agua 24/7. ¿debe seguir esta tarifa en el Barrio Bella Vista, considerando las horas de servicio? R = Si el servicio es medido en el Barrio Bella Vista, el pago del usuario deberá ser en base al consumo medido, ya que tal como lo plantean están pagando una tarifa fija por el servicio de 24 horas, no tendría sentido tener micromedición si pagan un valor fijo, ya que cada usuario deberá



pagar lo que consume, por lo que se recomienda
se someta a revisión la tarifa en forma
volumétrica y que de conformidad a los
anteriores se solicite al ERSAAPS el cálculo
en base a la metodología del reglamento
de tarifas.

5) Consulta N° 5: De que el Barrio Bella Vista está
conectado de la línea de conducción hacia
un tanque exclusivo para ellos, la MDAN
tiene planificado que una vez que el 100%
de los Barrios tenga suyo medición la
conexión se pasará a la Red de distri-
bución equitativa, es legal esta acción?

R: Sí es legal la acción que implemen-
tara el prestador Aguas de la Nieve
pues es responsabilidad del Estado
la tramés de los titulares de la prestación
de los servicios que delegan la Adminis-
tración en un prestador como el caso
que nos ocupa que se debe garantizar
bajo el principio de Solidaridad el acceso
del Agua potable a sectores excluidos
del servicio de Agua por razones socioe-
conómico. - Fundamentos Legales. - Artículos

174 y 205 de las disposiciones Generales
del Presupuesto contenidas en la Gaceta
35/37 publicada el 31 de Diciembre del 2019

Artículo 25 del Reglamento de la Ley Marco
del sector Agua Potable y saneamiento, Ar-

ticulo 25, 28, 29 y 31 del Reglamento de la
Ley Marco del sector Agua Potable y sanea-
miento, 41 del Reglamento de Atención
de solicitudes de Reclamos. - Elaborado

por: Abog. Linda Yamileth Rosa Valle. - Oficial
Jurídico (ERSAPS) - Abog. Elsa Yurina Raskoff. Asesora
Legal.



El señor Alcalde municipal sugirió que hagamos un acuerdo para establecer los convenios que se establecieron en los puntos de actas que dice ERSAPS y la respuesta #2 está todo que ya no hay más que decir, el Reg. Concesionario Mendoza expresó que no hay nada que decir que en los puntos de acta está todo, no hay más que cumplir solamente cumplir porque ERSAPS hay una Ley primaria.

El Alcalde de municipal expresó que se llegó a un acuerdo que fue que en el mes de Enero a los primeros diez días se van a reunir con la Junta Directiva para hacer el traspaso legal pedir a tributarios y personal para entregar la documentación en presencia de un apoderado legal, para que sepan que no hay ninguna parte ni en favor ni en contra, que sea por la vía legal y esto sería municipalidad y Junta Directiva de Agua; la solicitud se hizo al ERSAPS desde el mes de Agosto se lleva 4 meses en estar queriendo trabajar en forma legal.

El Reg. Concesionario Mendoza, preguntó y el directorio que ellos tienen donde van a ir a dar ya que ellos no quieren pagar todo, refiriendo el Señor Eddy Arriaga que ellos saben que el prestador es la ciudad y cada usuario tiene que ir a pagar porque ellos ya no van a poder hacer cobros tiene que ser directamente a la ciudad, y no son excluidos del sistema y se encuentran en su barrio urbano, la inversión que hicieron los barrios es el aporte comunitario al estar en el sistema se van a tener que someter a los demás barrios ya no tendrían el agua 24/7 sino por hora, ellos piensan en una deuda que la municipalidad



dad tiene con ellos como barrio.

Alcalde municipal se refirió que en esta Administración como en la anterior, se está cometiendo un error, dejando que un ente no legal este administrando fondos públicos, hay que esperar el 10 para el traspaso de fondos a la Municipalidad y luego a la Unidad Técnica Municipal Descentralizada Aguas de La Nieve.

10) se le dio la palabra al Reg. José Miguel Ángel Quirós Pérez preguntando si se tiene los 3 cotizaciones para el proyecto del Alcantarillado que se está realizando quienes están participando, se preguntó al Prof. Alcalde de que era el Ing. Quirós con cuotas como Honorarios profesionales que el tiene; Inversiones del Valle, y la otra no recuerda bien como Inversiones de la Costa pero estan por escrito, el proyecto es bien caro pero se está ejecutando la más baja, el estudio de Alcantarillado ya se terminó tanto drenaje de Aguas Pluviales como también el Alcantarillado no se sabe si son 31.5 o 30.1 Km. de Línea, se había proyectado que eran quince, hoy que hace un Adecuden ya habló con el Ing. Quirós tocó la validación con CEDECORA FHIS, la primera pensara el profesor Alcalde municipal va para CEDECORA FHIS, porque se sospecha que hay unos fondos del BID no retornables que son para este tipo de proyectos, ojalá se pueda obtener, no se sabe si esos fondos los van a dirigir para la Emergencia; pero que esos fondos están allí, y que el proyecto del Alcantarillado llega hasta donde el Prof.



Arturo gizaron B: Plan de la Cruz y el segundo tramo llega a la chachona para hacer la descarga, esto lleva un proceso lleva un sistema hidráulico la misma experiencia que se tuvo en Río Lindo cuando fueron con Miguelito, Erika, Luis Germán do y con el Ing. Errazgo que estuvo trabajando con Flunder esos microorganismos distintos grado es que hacen una función esto lleva un tratamiento, esta agua sirve para riego ya que sale sin mal olor, la idea es terminar hasta la Aldea La Chachona, junto con el pavimento, ya está aprobado hasta el Campo de fútbol del Barrio Plan de la Cruz.

El Alcalde municipal se refirió a lo de la secretaria Ana Estudis Hernández, él hablo con el Diputado Chedrau y que no procede solo como una Alcaldía, pero si procede como un proyecto para todas las Alcaldías donde hay empleados con las características como secretarios, Administradores, Tesoreros, que tengan más de 25 años de laborar para la institución, y la otra es que va a consultar a la AHMON, si nosotros como corporación se puede aprobar sin tener un impacto legal para ello.

2:) También relacionó sobre el caso de la sustituta de secretaria en el caso de Nora Isabel Castellanos asumió este cargo como Directora Ingrid Odalis Borahona Nieto, mientras se resuelve la parte de la secretaria municipal (Tulita) como hay que hacer la parte legal de eso va a depender, también se dijo que la señora Ana Estudis Hernández quedó como Asesora municipal.

3:) Continuó con la palabra el Sr. Alcalde munici-



Señal Santos Antonio Murillo Rivera informan
do que el puente de la Bieneja se estará
terminando este mes de Enero.

14º) El po Alcalde municipal dio a conocer a la
Corporación municipal que tiene la repara-
ción de la Carretera de San Antonio de
Gualcarque hacia Nueva Granada y que hay que
diseñar las carreteras porque no van
a quedar en el mismo lugar.

15º) Del igual informó sobre los Proyectos del
Parque de Nueva Granada, Parque de Carden-
cillas, La Escuelana, Huellas del Encanto,
2 Aulas, 2 módulos sanitarios en el Institu-
to Gubernamental Poblanito, un módulo sa-
nitario en Planes de Italia, un módulo san-
itario para la Chochona, los cuales quedaron
pendientes con esos desembolsos.

16º) El Reg. Anne Mendoza rotinó mencionó que
hay que hacer un convenio el Fondo Cofitro, con
la Municipalidad que se les pueda contratar
maquinaria para reparación de la carretera en
las zonas Capitaleras y ellos asignar el dinero
que tienen como fondo y que la Municipalidad
ponga un poco más de dinero que sería la con-
traparte, porque a ellos no les va a ajustar el
dinero, que se les amplie el Presupuesto de
Acuerdo al informe que mande el Ingeniero
del Fondo Cofitro.

17º) El Reg. Miguel Angel Quiroz Pérez, propone que
se tiene que asfaltar la calle por el lado
porque no pueden transitar los vehículos,
por el mal estado de la calle y debería hacer-
se antes de que venga el Gobierno, invi-
tando al Sr. Alcalde municipal a los Reg. Luis
Fernando Pobellón, Landerz yuyapa Rivera

Erika para una inspección y resolver el problema.



El Señor Alcalde municipal, preguntó a los Regidores que han estado en las Administraciones anteriores cual es el proceso que se sigue para incluir carreteras en reparación en Ruta 7 ya que el sector productor no está incluido, la carretera Ceibito, Vallejito, Picaño, y le preocupa que la carretera de La Nieve es un tramo más grande y esta totalmente en mal estado, por lo que el

Reg. Miguel Angel Quisay Pérez expreso que él lo gestionó con popotani a través de un convenio

No habiendo más que tratar se levantó la sesión

~~Santo~~ Antonio Muñoz Rivera
0801-1984-01360.

Flor de Lizardo Fernández

2 Reg 4 Luis S. Rufa
Lourdes S. Rivera

Luis Fernando Solís Gómez

Erika Servicio Madrid

Jesús Escalante

Nolvia Rosibel Madrid
Nolvia Madrid.

